

WNI

Turunkan Ratusan Personil Opsnal dan Staf Polresta Cirebon Laksanakan Gatur Pagi dan Sore

Panji R - CIREBON.WNI.OR.ID

Jun 5, 2024 - 16:25



KAB. CIREBON - Sebagai bagian dari komitmen untuk mewujudkan pelayanan prima kepada masyarakat, Polresta Cirebon melaksanakan kegiatan penjagaan dan pengaturan arus lalu lintas pagi dan sore hari secara serentak di wilayah Kabupaten Cirebon, Rabu (5/3/2024). Kegiatan tersebut dilaksanakan di

pertigaan, perempatan, sekolah, perkantoran, pasar, pabrik, dan lainnya. Dalam kegiatan tersebut, Polresta Cirebon menurunkan ratusan personilnya baik opsional dan staf untuk memberikan perhatian khusus pada kelancaran dan keselamatan lalu lintas dengan memberikan arahan kepada pengguna jalan, menjaga kepatuhan terhadap aturan lalu lintas, dan memberikan bantuan kepada warga yang membutuhkan, termasuk para pelajar yang hendak menyeberang jalan. Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H, menyampaikan bahwa kegiatan gatur pagi dan sore hari ini merupakan salah satu bentuk pelayanan prima Polri kepada masyarakat. Kehadiran personel di lapangan untuk melakukan pengaturan lalu lintas tidak hanya bertujuan untuk menjaga kelancaran lalu lintas, tetapi juga untuk memastikan keselamatan masyarakat pengguna jalan lainnya. Dengan adanya kegiatan penjagaan dan pengaturan arus lalu lintas pagi dan sore hari tersebut, diharapkan dapat meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya keselamatan berlalu lintas serta memperkuat hubungan antara Polri dan masyarakat di wilayah hukum Polresta Cirebon. Selain itu, kegiatan tersebut bertujuan untuk memastikan kelancaran arus lalu lintas di pagi dan sore hari. "Gatur Lalin pagi dan sore ini adalah bagian dari upaya kami untuk memastikan keselamatan dan kelancaran lalu lintas bagi masyarakat yang mulai beraktivitas di pagi dan sore hari. Kehadiran polisi di lapangan juga diharapkan dapat memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat," kata Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H. Kegiatan ini mendapat respons positif dari masyarakat pengguna jalan yang merasa terbantu dengan adanya pengaturan lalu lintas yang efektif di lokasi yang sering padat di pagi dan sore hari. Polresta Cirebon juga berkomitmen untuk terus meningkatkan pelayanan dan keamanan bagi masyarakat di wilayah hukumnya. "Kegiatan ini dilakukan untuk mengantisipasi kecelakaan lalu lintas dan memastikan keselamatan bagi masyarakat pengguna jalan. Pengaturan lalu lintas di pagi dan sore hari juga merupakan langkah penting untuk keamanan dan kenyamanan masyarakat," ujar Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H.